

In der Stellungnahme der Verwaltung auf den Bürgervorschlag Nr. 436 heißt es:

„ Es ist geplant, das Thema Erneuerung / Sanierung von Bänken künftig über eine Arbeitsplatzmaßnahme zu lösen.

Hinweisschilder zu Themen der Grünflächenbenutzungssatzung werden schrittweise durch eine Beschilderung mit international verständlichen Piktogrammen ersetzt.

Eine weitere Intensivierung der Streumüllbeseitigung wird derzeit geprüft.“

Wir fragen die Stadtverwaltung:

Wie ist der Stand der Umsetzung der oben genannten vorgeschlagenen Maßnahmen?

Gez. Dr. Bodo Meerheim
Vorsitzender der Fraktion